



NOTICIAS

COVADONGA GARCÍA Y LA PINTURA

Covadonga García, doctora internista del Hospital Guadarrama, dona una de sus acuarelas al Hospital, en la cual representa un homenaje por el trabajo a todos los profesionales implicados en la pandemia de la COVID-19.

La doctora lleva realizando pinturas de acuarela desde hace más de 6 años y comenta que se inició en este mundo después de un mal día en todo los aspecto, salía de una dura guardia en el Hospital y antes de llegar a casa decidió comprar acuarelas y desde entonces no ha parado de pintar. Destaca que durante la pandemia le ayudó a afianzar técnicas de pintura una especialista en acuarela mediante YouTube que decidió mostrar sus técnicas en internet desde su casa en Málaga. Para Covadonga esta afición le transmite mucha paz y le hace evadirse de todas las preocupaciones y agobios que su profesión le puede causar día tras día.



En Septiembre de 2020, tras la segunda ola de la pandemia, la doctora llevó a cabo una exposición en el Jardín Botánico de Madrid donde expuso la obra donada al Hospital. Esta obra surgió de la magnífica idea que tuvo el Jardín Botánico, ya que debido a la floración de tulipanes y otras flores y a la imposibilidad de visitar los jardines por la pandemia, ellos decidieron cortar todas las flores y hacer ramos para entregárselo a todo el personal de los hospitales en agradecimiento a su labor. Covadonga cita que esta obra *“pretende ser, sobre todo, un homenaje a todos mis compañeros porque me parece que en esos momentos tan horribles y tan difíciles, todo el mundo se remangó y trabajó como si no hubiera un mañana con muchísimo sacrificio, con mucha dedicación, sin queja, doblando turnos y me hizo sentirme muy orgullosa de todos mis compañeros y en todos los estamentos”*.

Desde el Hospital Guadarrama queremos agradecer en primer lugar la donación de esta bonita acuarela que tanto nos representa y en segundo lugar, por la labor tan importante que realiza día a día.

